



学校だより

くがに森



宜野湾市立大謝名小学校
令和6年10月24日
第13号
学校長 玉寄 誠

総括目標：「一人一人の個性が生き、豊かな人間性と創造力に富む心身共に健全な児童の育成」
(スーパー大謝名っ子) (思いやりのある子)(よく考え行動する子)(最後までがんばる子)

「みんなが主役 ゴールを目指せ 一致団結 スーパー大謝名っ子」感動の運動会！

令和6年10月20日(日)に大謝名小学校・大謝名幼稚園の運動会が行われました。

「みんなが主役 ゴールを目指せ 一致団結 スーパー大謝名っ子」の運動会テーマのもと、1人1人が主役となり、自分が立てた目標とゴールに向かって、全学年一致団結した姿を見せてくれました。

(幼稚園： みんなかわいい みんながアイドル)

さくら組・あじさい組の園児は、みんな可愛くて、本当にみんながアイドルでした。「青と夏」の曲に合わせて踊る姿は一生懸命で可愛かったです。これまで、何度も練習を積み重ね、運動会本番で披露したダンスが1番上手に踊ることができました。

かけっこも、スタートの合図よりも先に走り出す姿も微笑ましく思えました。

(1年生： かけっこ & 玉入れ)

小学校初めての運動会、しっかりと先生方の指示を聞く事ができていました。かけっこでは、スタートも良く50mの距離をまっすぐ走りきる事ができました。ダンスでは、難しい振り付けも笑顔で楽しく踊っている姿が見られました。

玉入れも頑張り、1位から4位までそれぞれの曲に合わせた振り付けも良かったです。

(2年生： 楽しく レッツゴー！！)

2年生になると、かけっこも1人1人が速かったです。かけっこの後に、次のダンスに向けて隊形移動が出来ていて工夫された動きでした。2曲のダンスは、組体操の要素を入れたり道具(センス)を使って踊ったりして、リズムに合わせて踊ることができました。先生の指示が少なく、ベルの合図で動ける2年生はカッコ良かったです。

(3年生： 巻き起こせ！ 大謝名タイフーン)

台風の日では、息を合わせてジャンプする等、それぞれの学級のチームワークが見られ

ました。かけ声をかけて応援する姿や、3位になっても喜ぶ姿が印象的でした。

3年生は、初めてのリレーでしたが、バトンパスの時にちゃんとバトンゾーンを使い、助走をつけてバトンをつないでいたのがとても良かったです。

(4年生： 五色綱引き・リレー)

五色綱引きの前に、各学級で円陣をかけていましたが、自分達で考えたかけ声をそれぞれの学級で力いっぱい披露している姿が印象的でした。綱を並べたり片づけたりする事も自分達でやっていたので良かったです。綱引きは、各学級力を合わせて取り組んでいました。

リレーも、バトンパスが上手でスピードもありました。

(5年生： マツハ GO 5！)

大玉ころがしでは、大玉をころがすペアが息を合わせて速くころがし、大玉を上から前にまっすぐ送る各学級のチームプレーに見ごたえがありました。

リレーは、A・Bチームに分けず、各学級1チームずつで1つのバトンをみんなで繋ぐリレーでしたが、バトンパス・コーナートップは見事でした。

(6年生： エイサー 学級対抗リレー)

6年生にとっては、小学校最後の運動会。エイサーでは、大きく力強いかけ声と、足を高く上げたり足を開いて腰を落としたりして、真剣に堂々とエイサーを披露してくれました。唐船ドローでは、最後のポーズをしっかり決めて、会場を沸かせてくれました。

6年生のリレーも各学級1チームずつで1つのバトンをみんなで繋ぐリレーを行い、走るスピード、バトンパス、コーナートップどれも迫力ある見事なリレーでした。何よりも運動会を楽しんでいる姿が立派でした。

「みんなが主役 ゴールを目指せ 一致団結 スーパー大謝名っ子」各学年、各学級、先生方も皆、テーマ通り立派な運動会でした。